
            

Commune de DOMAZAN  

 

M. DONNET Louis, maire 

à 

M. ASTIER François, Mme CAPELLI Aurélie, Mme COLLOMB Valérie, Mme 

CREPEL Christine, M. CROUZET André, M DIJON Benoit, M. FABRE Benoit, 

M. FAYAD Ghassan, Mme GAFFET Muriel, M. LOUCHE Robin, M. MANGIN 

Jean-Baptiste, Mme REUTER Dominique, M. SENOT Laurent, Mme 

STEEMERS Pascale     
 

 

A Domazan le 16/04/2021. 

 

Compte-rendu du conseil municipal du vendredi 15 avril 2021 à 18h30 
 

Madame, Monsieur, Cher (ou Chère) collègue, 

 

 Je vous prie de la procès-verbal de notre conseil du 15 avril 2021 : 

 

 

- Désignation du secrétaire de séance : Dominique REUTER 

 

- Approbation du Pv du dernier conseil : 5 mars 2021 

 

- Point CCPG 

 

o Budget : Monsieur le Maire explique le budget 2021 de la CCPG voté avec un nombre 

conséquent d’abstentions. 

o Mobilité : Monsieur le Maire fait part au Conseil de la réunion du groupe de travail sur le sujet 

du « Réseau pouce » en partenariat avec le Syndicat mixte des Gardons afin d’identifier au 

mieux les zones de prise en charge des autostoppeurs sur les villages. 

o Projet de territoire : Monsieur le Maire fait part au Conseil du travail en cours de ce projet sur 4 

axes. Ces quatre axes sont :  

 le développement de la coopération intercommunale , 
 le développement d’une économie durable et responsable , 
 le développement de l’attractivité du territoire,  
 et ainsi rayonner avec toutes nos richesses et nos valeurs.  
 

o Assises du tourisme : compte-rendu de la réunion de la CCPG avec accueil du SPL (société 

publique locale) d’Uzès et des élus communautaires concernés, dont le était de développer une 

identité visuelle nouvelle.  

Un objectif de mise en valeur des villages et de leurs petits patrimoines par un ambassadeur est 

en cours. 

o Marché nocturne : projet de reconduction des marchés nocturnes avec une date le 30 aout pour 

Domazan. 

 

 

- Point commissions : 

 Commission culture, tourisme, vie associative et festivités du 29 mars : choix de l’octroi des 

subventions aux associations pour l’année 2021 (délib 2021-699) 



 Commission finances du 30 mars : préparation du Budget 2021 voir point finances. 

 Commission urbanisme du 7 avril :  

o Le point concernant la commission urbanisme a été renvoyé en fin de séance. 

 CCAS du 9 avril : A Capelli fait un bilan de la réunion du CCAS portant en particulier sur les 

choix budgétaires et d’actions pour l’année 2021 

 

- Point finances : 

 vote des Comptes Administratif, Comptes de Gestion  et résultats 2020 des Budgets principal et 

assainissement (délib 2021-700 et 701) 

 Vote des Budgets primitifs 2021 du budget principal et du budget assainissement (délib 2021-

702 et 703) 

 Vote des taux des taxes locales (délib 2021-704) 

Le Conseil décide de maintenir ses taux sans changements. 

 

- Performance Energétique des bâtiments publics (délib 2021-709) 

Le Conseil décide de faire un pré-diagnostic gratuit via la CCI de performance énergétique sur 

le volet chaleur de l’ensemble des bâtiments communaux (Ecoles, mairie, foyer communal, 

église, ainsi que les logements loués) afin de s’assurer de la qualité d’isolation et en cas de 

besoin de travaux et surtout la priorisation des travaux.  

 

- PLU modification simplifiée n°1 : mise à disposition du dossier au public (délib 2021-705) 

Le Conseil délibère favorablement sur les modalités de la mise à disposition du dossier au public 

du 24 mai au 25 juin 2021. 

 

- SMICTOM 

Réaménagement des quais de la déchèterie réalisé cette semaine.  

Un nouveau système de badge mis en place à partir du mois de septembre pour une période 

d’essais de trois mois puis définitif à partir de décembre ou les anciennes cartes ne seront plus 

acceptées. 

Echange sur le dispositif de containers enterrés pour les flux EMR et OMR du centre ancien.  

L’avenue des Marronniers compte tenu des typologies des logements sera placée dans le secteur 

pavillonnaire.  

Deuxième passage pour les déchets verts prévu à partir du 1 juin jusqu’à la fin du mois d’aout. 

Discussion autour des possibilités de réorganisation des passages pour la collecte des déchets 

verts et autour de la volonté du Smictom de réduire le montant de la TEOM d’ici 5 ans. 

 

- Travaux en cours 

o Impasse du château : permis accordé, les travaux débuteront en juillet 2021 

o Rue des vignerons : route fermée le temps de séchage des joints de pavés afin de garder la 

qualité de travail, un puit découvert au début de la rue, remis en service et mis en valeur avec 

une fontaine. 

o Enfouissement à Saint Sylvestre : travaux sur la partie Nord depuis le poste de transformation 

jusqu’au réservoir d’eau vont commencer. 

o Elagage sur Saint Sylvestre : l’opération va commencer pour dégager les lignes télécom. 

 

- Convention avec le centre de loisirs de Fournès et présentation du programme ados en Juillet 

(délib 2021-706) 

Le Conseil municipal décide d’approuver la convention avec Les Francas du 15 février 2021 au 

31 décembre 2021, pour les activités au centre de loisirs de Fournès, afin que les tarifs pour les 

enfants de Domazan à ceux pratiqués pour les enfants fournésans 

 

- Convention ASVP – avenant de prolongation (délib 2021-707) 



      Le Conseil décide de prendre un avenant à la convention avec les ASVP – 1er janvier 2021 au 

30 juin 2021 dans les mêmes conditions que la convention initiale. 

 

- Question diverses 

o Fibre : développe des réseaux de fibre touche à sa fin. 

o Les points traités en commission urbanisme a été renvoyé en fin de séance. 

- Commission urbanisme du 7 avril :  

o Avis sur la demande d’extension du réseau électrique de Mme Olicard : le Conseil donne 

unanimement un avis défavorable 

 

o Discussion sur l’ouverture de la place Albert Feraud sur la rue de l’Alambic : le Conseil 

échange sur ce sujet et propose de continuer l’étude de cette question, l’avis du CAUE étant 

attendu. 

 

o Décision d’acquisition de la parcelle ZA102 entretenue par le Service technique depuis des 

années et dont les arbres ont été plantés par le Syndicat des vignerons mais avec les fonds de la 

commune (délib 2021-708) 

 

o Présentation de l’avancement de l’aménagement de la parcelle conventionnée avec l’EPF et 

discussion sur les différents projets présentés par les aménageurs des zones 1AU de la route 

d’Estézargues. (M. MANGIN Jean-Baptiste dont la famille est concernée est sorti de la salle à 

l’occasion de cet échange).  

A l’issue de cette rencontre le Conseil se réunira à nouveau et portera sa décision finale sur ce 

projet. 

 

Séance à huis clos (article 2.7.1 circulaire interministérielle). 

 


